

Dr.Nr.

GR

am 22.03.2022

öffentlich

Datum: 17.03.2022

Amt: Stadtbauamt - Umweltbereich

Verfasser: Michaela Schramm

Anlage:

## **Mitteilung über die Teilnahme der Stadt Engen an der Earth Hour am 26.03.2022**

Jedes Jahr findet am letzten Samstag im März von 20.30 Uhr bis 21.30 Uhr die Earth Hour statt. In diesen 60 Minuten schalten Menschen, Städte und Unternehmen auf der ganzen Welt das Licht aus. Dies soll ein Zeichen für den Erhalt unseres lebendigen Planeten und für den Klimaschutz sein. Die Earth Hour ist eine regelmäßig stattfindende große Klima- und Umweltschutzaktion, die der WWF 2007 ins Leben gerufen hat.

Die Stadt Engen und die Stadtwerke Engen beteiligen sich in diesem Jahr das erste Mal an der Aktion. Gemeinsam mit dem WWF will sie ein Zeichen für mehr Klimaschutz und die Zukunft unseres Planeten setzen. Daher wird an verschiedenen öffentlichen Gebäuden am 26.03.2022 von 20.30 Uhr bis 21.30 Uhr die Außenbeleuchtung ausgeschaltet. Das Rathaus, der Schützenturm, die Katholische Kirche, das Krenkinger Schlösschen und das Klostergebäude werden für eine Stunde lang in Dunkelheit gehüllt sein.

